
ДИНАМОВЦЫ СЫГРАЮТ 
В МИННЕСОТЕ

Соглашение о сотрудничестве подписали
между собой руководители Московского го-
родского совета «Динамо» и представители
ассоциации хоккея с мячом Америки. Теперь
согласно договоренности динамовцы делеги-
руют часть своих мастеров в США, где будет
создана команда «Динамо-Миннесота», кото-
рая выступит в национальном чемпионате.
Цель - развитие русского хоккея в Северной
Америке.

МОСКВИЧИ УВЕРЕННО
ЛИДИРУЮТ

На спортивных аренах страны продолжают
соперничать юные атлеты в рамках 1-й летней
Спартакиады молодежи. В Ростове-на-Дону
первое общекомандное место заняли столич-
ные гимнасты. Абсолютным чемпионом в мно-
гоборье стал Владимир Олейников, завоевав-
ший также четыре бронзовые медали в от-
дельных видах.

В Сургуте отличились московские штанги-
сты, причем как юноши, так и девушки, обес-
печившие себе безусловное лидерство. Вооб-
ще земляки уже первенствовали в настольном
теннисе, гребном слаломе, боксе, синхронном
плавании и художественной гимнастике, тяже-
лой атлетике и трековых велогонках, самбо и
дзюдо... Сборная Москвы уверенно опережала
друзей-конкурентов из команд Приволжского
и Центрального федеральных округов.

У «ТРИНТЫ» - 
«ЗОЛОТО» И «СЕРЕБРО»

Завершились соревнования на кубок Моло-
дежной баскетбольной ассоциации (возраст
участников - 13-14 лет). Решающие финаль-
ные поединки состоялись в элитном универ-
сальном спортзале ЦСКА, что на Ленинград-
ском проспекте столицы. У мальчишек в клю-
чевой встрече сошлись столичный клуб «Трин-
та» и баскетболисты из Красноярска. Равная
игра завершилась победой гостей - 61:53,
главный приз увезен в Сибирь. А вот девушки
из той же «Тринты» были удачливее землячек
из команды «Глория» - 60:51.

БАРЫШНИ МЯЧ ГОНЯЛИ...
На сочной травке стадиона «Москвич» в

матче российского футбольного первенства
московские спартаковки встретились с клубом
«Рязань-ВДВ». Еще свежа в памяти недавняя
кубковая баталия между соперницами, завер-
шившаяся ничьей - 1:1 (ответный поединок
состоится в Рязани, когда этот номер «МС» бу-
дет подписан в печать). В кубковой игре моск-
вички имели несомненное игровое преимуще-
ство, но не смогли его развить, упустив побе-
ду. В матче чемпионата спартаковки уже не
допускали обидных промахов, выиграв со сче-
том 3:1.

БИЛИ СОПЕРНИКОВ
ОТЧАЯННО

Чемпионат Европы по боксу, проходивший в
болгарском Пловдиве, завершился триумфом
российских атлетов. Наши боксеры участвова-
ли во всех одиннадцати финальных боях, из
которых девять выиграли и лишь в двух усту-
пили. Добыл свое «золото» и москвич Матвей
Коробов, к слову, капитан сборной России,
представлявший столичный клуб ЦСКА.      
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Нет, так играть в Лиге чемпио-
нов нельзя. Московские спар-
таковцы не имели ощутимого
преимущества в гостях над
молдавским «Шерифом». Сча-
стье еще, что «красно-белые»
увезли ничью - 1:1, которая да-
вала неплохие шансы на про-
должение борьбы в самом
престижном европейском
клубном турнире.

На последних секундах первого матча с «Шери-
фом» начудил голкипер спартаковцев Кова-
левски, на ровном месте выронивший мяч -

добить его в пустые ворота не составляло труда. А
так хотелось, чтобы москвичи победили, - успех на
выезде явно прибавил бы уверенности столичному
клубу в дальнейшей поступи в Лиге чемпионов.

Слабости в организации коллективной игры про-
явились и в гостевом поединке первенства России
против пермского «Амкара», одного из аутсайдеров
соревнований. При том, что «Спартак» выиграл -
3:1, он мог и пропустить столько же, если не боль-

ше. Радует лишь долгожданное появление в соста-
ве полузащитника Калиниченко. Он не только за-
бил, но и, что немаловажно, выдавал очень непло-
хие передачи партнерам, то есть солировал в этой
встрече наряду с капитаном команды Титовым. Мо-
жет быть, «красно-белых» выручат в дальнейшем
более отлаженные взаимодействия в полузащите и
атаке? Вряд ли. Согласованная игра в обороне - од-
на из основ успеха. Увы, команда в данном компо-
ненте, мягко говоря, не блещет.

...Пожалуй, соглашусь с Валерием Газзаевым,
утверждавшим на послематчевой пресс-конфе-
ренции, что его подопечные неплохо сыграли про-
тив земляков из «Торпедо». Армейцы в самом де-
ле лучше смотрелись, чем в предыдущих поедин-
ках с «Ростовом», «Крыльями Советов» и «Зени-
том». Но их защита, подобно спартаковской, дает
очевидные сбои, а группа атаки уже не столь гроз-
на, как раньше. Однако во встрече с торпедовцами
у ЦСКА стала почти получаться прежняя игра с ост-
рыми, непредсказуемыми выпадами нападающих.
Например, лучший бомбардир чемпионата, брази-

лец Жо мог решить исход матча в пользу своей ко-
манды, но его коварный удар блестяще парировал
голкипер Бородин.

В свою очередь торпедовцы отнюдь не выглядят
безнадежными аутсайдерами. Более того, у клуба,
по-моему, симпатичный игровой рисунок, а фут-
болисты после перерыва, связанного с проведени-
ем мирового первенства в Германии, достигли оп-
тимальных физических кондиций. И демонстриру-
ют сейчас добротный уровень. На мой взгляд,
только невезение вмешалось в исход встречи с
«Москвой», да и в поединке с ЦСКА «черно-белые»
слишком рано поверили в успех, поведя в счете -
2:1. В итоге ничья - 2:2. Хорошую все-таки игру по-
казали торпедовцы.

Мне есть что возразить многочисленным крити-
кам «Динамо». Во-первых, команда характерная.
Вспомните, «бело-голубые» в численном мень-
шинстве (!) отыгрались против «Москвы» - 1:1. И
нынче динамовцы нашли в себе силы, дважды ус-
тупая в счете по ходу матча с «Зенитом», уйти от
поражения - 2:2. Во-вторых, игра просматривается

симпатичная, несмотря на очевидные огрехи. Ду-
маю, Семин сделает-таки классную команду. И она
в сезоне текущем перестанет болтаться в самом
низу. А уж в следующем году должна предстать во
всей красе.

Опять же «босс» - основной вратарь «Динамо»
Сергей Овчинников - подвел команду своей дикой
выходкой в упомянутой встрече с «Москвой». Ка-
залось, он готов был крушить на своем пути все,
что ни попадя, устроив на футбольном поле и за
его пределами не присущую мужикам истерику.
Тем более что московский арбитр Игорь Захаров,
на которого едва ли не с кулаками набросился Ов-
чинников, пожалуй, один из немногих в россий-
ском первенстве, кто работает профессионально,
непредвзято. В общем, если перефразировать ле-
гендарного Николая Озерова, нам такие «боссы»
не нужны...

Результаты других матчей 13-го тура: «Томь» -
«Рубин» - 4:0, «Сатурн» - «Локомотив» - 1:1, «Шин-
ник» - «Москва» - 1:2, «Крылья Советов» - «Луч» -
2:1, «Ростов» - «Спартак» (Нч) - 2:1.

...Помню, в начале
шестидесятых
отец привез ме-

ня в Лужники на игру «Спар-
така» и тбилисского «Дина-
мо». Блистательный Слава
Метревели со своими не ме-
нее замечательными партне-
рами давал футбольный кон-
церт вкупе со спартаковским
вожаком Галимзяном Хусаи-
новым и компанией. Техникой
этих мастеров восхищаюсь до
сих пор: не зря ведь говорят,
что воспоминания детства са-
мые яркие. Трибуны стоты-
сячника были тогда деревян-
ными и нравились мне поче-
му-то больше, чем нынешние
пластиковые кресла. Может,
ностальгия разыгралась...

Нынче при входе на терри-
торию главной спортивной
арены оборудовали кабинки-
металлоискатели - чтобы, не
дай бог, не проскочил какой-
нибудь негодяй, способный
испортить праздник, посвя-
щенный юбилею. Хотя еще
полвека назад такое и в голо-
ву никому, наверное, не могло
прийти.

...Огромного размера от-
чаянные парни, в том числе
из-за рубежа, толкали габа-
ритные грузовики - на рас-
стояние и время. Атлеты,
обернувшись тросом, бежа-
ли впереди автомобиля. И о,
чудо! Грузовики весом в не-
сколько тонн трогались с ме-
ста, хотя казались неподъем-
ными. Площадка, на которой
соревновались силачи, ого-
рожена, вокруг милиция. А
хотелось живого, непосред-
ственного общения. И я ушел
к простым физкультурникам,
которых, к слову, в день
юбилея Лужников было пре-
достаточно.

...Ну, не мог пройти мимо
симпатичной девушки с бас-
кетбольным мячом. Искал
подходящий момент погово-
рить. Уж очень покорил ее
дальний бросок - есть победа!
Команда «Мурзилки» взяла
паузу перед очередным мат-
чем.

- В зале все очень серьез-
но, камерно, а здесь, на ули-
це, лучше! - говорит моя но-
вая знакомая Катя Белякова. -
Общаемся охотнее. Иногда
незадолго до игры зовем в
команду новых девочек, так
обрастаем подругами.

Катерина играет в стритбол
целых шесть лет, давно увле-
клась этим видом. Позади
учеба в школе, институте, а
забаву не бросает. Да и Луж-
ники успела полюбить, прихо-
дит сюда с подругами регу-
лярно.

- Мы болельщицы «Спарта-
ка», почти каждый матч посе-
щаем с участием любимой ко-
манды, - признается Катя. -
Здесь уютно, светло.

От рябивших в глазах
уличных баскетбольных пло-
щадок (их были десятки), что
рядом с Малой ареной Луж-

ников, ушел немножко в сто-
рону. И - навстречу ватага
девчонок-школьниц с круп-
ными стартовыми номерами
на груди. Оказалось, они не
просто легкоатлетки, а по-
клонницы спортивного ори-
ентирования. В руках - карта
площадок Лужников, их де-
вочкам предстояло найти, от-
метить на планшетке, и, разу-
меется, быстрее всех преодо-
леть дистанцию. Успели они,
однако, и с журналистом по-
общаться.

- Мы впервые в Лужниках,
очень все здесь нравится, -
признались сестрички Аксе-
новы - Зина и Настя. - Еще мы
в школьной секции скалола-
зания занимаемся. Настоль-
ный теннис любим, на роли-
ках катаемся. Мы агитирова-
ли подружек поехать с нами в
Лужники, но они предпочли
остаться дома. Жаль.

Какой праздник без фут-
бола! На Северном спортив-
ном ядре, на искусственной
травке, как говорят, выпуска
последнего поколения, рез-
вились футболисты-любите-
ли. Шумовое оформление

было замечательным: де-
вушки мало того что подбад-
ривали парней звонкими го-
лосами, так еще развернули
транспаранты. Пустячок, а
приятно. Матчи проходили в
теплой, семейной обстанов-
ке: болельщики стояли у
кромки мини-футбольных
площадок, давая советы иг-
рокам.

- Приехали не только по-
участвовать, но и по возмож-
ности выиграть, - делился со
мной по окончании матча иг-
рок команды «Аврора» Роман
Майоров. - Видите, победили
с разницей в один мяч, теперь
нас ждет четвертьфинал.
Футбол фанатично люблю, в
Лужники привез всю семью -
дочек и супругу, они класс-
ные болельщицы.

На подступах к ледовому
Дворцу спорта вижу молодого
человека в инвалидной коля-
ске. Интересуюсь, в качестве
кого он приехал в Лужники -
зрителя или участника?

- Конечно, я соревновался,
- отмел всякие сомнения Ди-
ма Белкин, недавний выпуск-
ник школы. - Дартс - мой ко-

нек, рассчитываю быть в при-
зерах. В заездах на колясках
состязался - азарт неимовер-
ный, никто не хотел уступать.
Да не пал я духом, с чего вы
взяли? Школу окончил, на
курсы бухгалтеров собираюсь

поступать, друзей у меня мно-
го. Некогда скучать...

После общения с Димой Бел-
киным словно сильнее я стал.
Скоро, пожалуй, сам отправ-
люсь в Лужники - поиграть с
друзьями в любимый футбол!

АУТСАЙДЕРЫ НЕ СДАЮТСЯ

ПРИТЯЖЕНИЕ ЛУЖНИКОВ
Главной спортивной арене страны в
минувшие выходные исполнилось пять-
десят лет! Она буквально утопает в
красивейших цветах - недаром здесь
проводился IV городской фестиваль
цветников и ландшафтной архитекту-
ры. Лужники благоухают, манят своей
красотой. Разумеется, в честь юбилея
грянул спортивный праздник.
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